

例会報告

11/29 訂正出席率 77.27%
12/6 会員数 22名中 19名 出席率 86.36%



会長・幹事報告



3日(土) Imagine Rotary ワークショップ～環境～(於:タワーホール船堀にて) 伊藤海ロータリー財団委員が参加しました
6日(火) 理事会・クラブ年次総会(イースト21)
8日(木)「守ろう人権講演とメッセージのつどい」
小野会長(於:豊洲文化センターホール) 参加します。
9日(金) 地区職業奉仕セミナー(於:主婦会館プラザエフ)
堀職業奉仕委員長が参加します。
13日(火) 休会、チームアップ忘年会(於:椿山荘 大澤栄一ガバナー補佐)が参加します。
2022年12月のロータリーレート [1ドル138円]



配布物】ロータリーの友 12月号

【回覧】ロータリー日本財団寄付報告

<委員会報告・その他>

板倉親睦委員長：年末家族会のお知らせ

私の趣味・家族・仲間たち

・大木健司会員・

私の趣味はゴルフとドライブです。最近では妻、大学生の娘と3人で車で長野県美ヶ原高原にいきました。ピーナスラインはいいドライフコースでした。妻は22歳から公立小学校教員として、43年間勤めて、来年65歳で退職です。仲間は月1回大学時代の友人とゴルフに行ってます。

東京江東ロータリークラブ

2022~2023年度 テーマ

イマジン ロータリー

IMAGINE ROTARY

RI会長 ジェニファー E. ジョーンズ 地区ガバナー 嶋村 文男

今日の卓話

年末家族会

楽しもうロータリー

～仲間を増やし みんなで楽しい未来へ～
クラブ会長 小野 純子

次回例会案内

月間に因んで
職業奉仕委員会

堀職業奉仕委員長



ニコニコボックス

小野会長：古賀さん、本日の卓話楽しみにしております。
末次幹事：イニシエーションスピーチたのしみにします。

大澤栄一ガバナー補佐：古賀さん楽しみにします！

菅澤君：一年間お世話を成りました。

伊藤(三)君：古賀さんのイニシエーションスピーチ楽しみです。

大澤(秀)君：カレンダーも最後の1枚になってしまいました。

大島君：古賀さん、頑張って下さい。

鈴木君：古賀さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

青木君：中期高齢者です。後期高齢者になれるようにはんぱります。

小嶋君：古賀さん、イニシエーションスピーチ楽しみです

河西君：本日も宜しくお願ひします。

伊藤(海)君：コガさん、本日は楽しみしております。

板倉君：公務の為古賀さんのイニシエーションスピーチ聞けませんとても残念です。あとで原稿拝見します。

田澤君：古賀さん、よろしくお願ひ致します。

大木君：イニシエーションスピーチ古賀さんよろしくお願ひします。

益子君：本日、古賀さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。

平手君：古賀さんイニシエーションスピーチ楽しみにします！

堀君：本日もよろしくお願ひ申し上げます。

古賀君：ヒートテック着ていても寒いです…

合計 90,000 円

累計 833,000 円

事務局は午前10時から午後16時まで、囲碁や将棋・談話室として利用できます。掲示板も活用してください

●例会場／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21 東京内 TEL: 03(5683)5683 ●例会日／毎週火曜日12時30分～13時30分
●事務局／東京都江東区東陽6-3-3 ホテルイースト21 東京内 TEL: 03(5632)3777 FAX: 03(5632)3737



イマジン
ロータリー

WEEKLY REPORT 東京江東ロータリークラブ 12月6日卓話



12月6日卓話

イニシエーションスピーチ 古賀 譲治 会員



古賀譲治です。イニシエーションスピーチの機会を頂き、ありがとうございます。実績と個性ある先輩方に混じることができ、想像以上に有意義なロータリー生活が送れております。本日は東京江東RCへ更に溶け込めるよう、私がどんな人間かをスピーチさせてください。

1976年東京都生まれの46歳です。大学を卒業するまで、調布市で育ちました。小中では水泳に取り組み、今の体形からは想像できませんが、ジュニアオリンピックに出場するぐらい練習に励んでいました。

高校は杉並区にある佼成学園です。アメフトをプレーしたくて選びました。私の時は2回戦がいいところでしたが、今は全国優勝する常勝軍団となり頼もしい限りです。

大学は専修大学ですが、普通の学生と真逆行動が3つありました。
①大学に入ってから突如勉強し始めました。高校・浪人時代にある事へ熱中し過ぎたため、大学は辛うじて合格。その後、突如勉強し始めます。金融の研究に没頭しました。
②親からお小遣いを貰ってほしいとせがまれました。留学費用を貯めるため、ピザハットで毎日バイト、昼はカップラーメン、夜はピザという生活を続け激やせしたためです。
③インドへ2回、バックパッカーで旅行しました。インドが経済的に注目を浴びる前、未開の地みたいな時代です。

新卒入社は大和証券です。私の代は18人しか採用しないイレギュラーな年でした。引受業務という、企業を上場に導く部署に配属。会社法や証取法の条文と睨めっこしたり、財務や内部統制の勉強が出来たのは良かったです。しかし、4年で転職しました。証券会社では投資や営業をしたかったため、その後3つの証券会社で機関投資家営業として働くことになります。機関投資家営業というのはヘッジファンドや投資信託のファンドマネージャー相手の提案営業であり、知識や理論武装は相当鍛えられました。

そして、今の私を作ったのはJPモルガンという世界で3本指に入る投資銀行での10年間です。世界でトップに居続けるための企業文化、人種といった多様性は得難い経験でした。変化が起きる頻度やスピードが凄く、予想だにしない展開の連続。表現し難いですが、個々の動きは動物（猛獣）園のようにバラバラ、しかし組織は新幹線のように高い次元で速さと質が維持されています。

た。また、この時代はとにかく働きました。6時出社し朝から緊張の連続、夜接待後に帰社し資料作成するなど。結果を出す能力、実行力・政治力はこの会社で磨かれました。

現在は不動産投資の会社を経営しています。いわゆる大家さんです。不動産を保有しているだけで、管理仲介は委託しています。次は、地域活動の話をさせてください。小学生ドッジボールの指導者を7年間させてもらいました。江東区主催の試合に行ったことはありますでしょうか。親の方が熱くなるぐらい盛り上がりま

す。毎週練習していました。

また、南砂小学校PTA会長、小学校PTA連合会会長も務めました。PTAの主役は子どもと保護者です。現在の保護者が違和感の感じない組織になるよう、組織運営の改善に力を入れました。懇親会などは縮小し、子どもに使う時間・お金を増やすなどです。その方が保護者はPTAに興味を示してくれて、結果として人は集まります。本質を問い合わせ続けることは重要と改めて思いました。

趣味は2つあり、1つ目はアメフト観戦です。アメフト部がある高校を選ぶぐらいのアメフト好きでした。NFLは世界で最もアスリートが集まるスポーツ。そして戦術理解がとても楽しいです。2つ目は、地元系飲食店巡りです。初めての店に1人飛び込みで入り、お店や常連客とすぐ仲良くなります。色々な考えを持つ人たちと話すのが何より楽しいです。ちなみに、江東区にあるお寿司屋さんの9割は行ったはずです。

本日はお時間をいただき、誠にありがとうございました。イニシエーションスピーチがきっかけで親近感が増し、東京江東RCの皆様との距離が更に縮まればとても嬉しいです。今後とも、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

第3組家庭集会 美食酒彩 卯月 門前仲町

